

Artikel vom 05.06.2017

Geselliges Beisammensein

CSU Zirndorf auf Erlanger Bergkirchweih



CSU Zirndorf auf Erlanger Bergkirchweih

Gesellige Stunden verbrachte die CSU Zirndorf auch heuer wieder an der Erlanger Bergkirchweih.

Nach einer entspannten Anfahrt mit der Regional- und S-Bahn und einem Fußmarsch durch die Erlanger Hauptstraße Richtung Berg wurden die Ausflügler mit einer frischen Maß Bergbier und einer Brotzeit von der Metzgerei Grötsch unter den schattigen Bäumen der Bergkirchweih begrüßt.

Auch von außen beziehungsweise oben nass wurden die Besucher dann am späteren Nachmittag was der guten Stimmung allerdings keine Abbruch tat.